

Duschen

Heute habe ich die Tage bis zu meinem Geburtstag gezählt. Es sind 73. Danach habe ich einen Tee getrunken. Ein paar Tassen gespült. Und, mir einige Rezepte für Mehlspeisen angesehen. Dann, habe ich was gegessen. Und mir überlegt: "Soll ich Duschen?"

Heute habe ich Musik gehört. Classic Rock. Auf so einem Internetradio. Und, über die alten Zeiten nachgedacht. Und, wie bekloppt sich diese Musik heute anhört. Dann habe ich da gesessen. Ohne jede Idee. Ganz still. Und mir überlegt: "Soll ich Duschen?"

Heute habe ich an Griechenland gedacht. Und, das ich unter anderen Umständen jetzt da wäre. Ich würde an einem Strand liegen. Mir den Himmel ansehen. Und, nur das Meer hören. Dann habe ich auf die Uhr gesehen: Und mir überlegt: "Soll ich Duschen?"

© **Klaus Lutz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)